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私のふるさと

「ふるさと納税」という耳新しい言葉が関心を集めて

います。多くの人が年を重ねるにつれ、ふるさとを懐か

しく想うのでしょう。私は、自分をデラシネ (根無し草)

と感じていましたが、「もし、私にふるさとというものが

あるなら、それはここかしこ、友人たちの胸のうちにこ

そ」と言う漂泊の詩人リルケに倣って、今は、この地で

友を得ることが私のふるさとづくりだと思っています。

そのふるさとを終の棲家とし心豊かに暮らしたいと考え

始めた頃、たまたま運営委員になり1年が経ち、住みよ

い街づくりのための諸先輩のご苦労の一端を知ることに

なりました。

私は、御宿台がどのような街かは 3つ のウェアで決

まると思います。ハードウェアは自然に恵まれた美しい

土地、それをいかに住みやすくするかがソフトウェア。

諸先輩はこのソフト作りのため活動していらっしゃいま

したし、今後もその活動は継承されるでしょう。そして、

もうひとつがマインドウェアだと思います。今既に活動

しているグループもありますが、人との触れ合いや助け

合いです。群れを作る人間は人との接点で心が豊かに

も壊されもしますので、近づきすぎることを恐れる人も

いますが、精神科医斉藤学の使ったヤマアラシの喩え

のように、相手を傷つけずに互いに暖め合える距離を模

索することが必要だと考えます。

この3つの積 (1つでもゼロなら結果はゼロ)が大き

くなれば住み心地の良い街になり、御宿台をふるさとと

思う方も多くなると考えます。私は、朝、鳥の囀りの中、

目覚める時、陽光の注ぐ中、木々や花々を見る時、また、

親しい友との語らいの時覚える安らぎにふるさとを感じ

ます。            倉持 和子 (230¨04)
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活動報告

自治会および運営委員会の活動に理解を深めていた

だくため、今号より活動内容をさらに詳細に掲載いたし

ます。

M継|:|||1 自治会活動内容 (4月 1日～5月 31日 )|||||111111%

4月 1日 自治会公認サイト開設

4月 3日 こみ庫分別状況調査

プラスチック、ペットボトルの容器分別状況調査。

・4月4日  第 1回運営委員会

今年度環境整備方針。猪対策、交通安全対策

の検討。

4月 6日 御宿中学校入学式

4月 9日 御宿小学校入学式、合併記念式

・4月 13日 総務省による地上デジタル説明会

2008年 に大原と勝浦に中継局設置予定。

その後の状況次第で御宿中継局の新設など

が検討される。

。4月 16日 粗大ごみ収集

自治会と西武が共同で粗大ごみの収集サービ

スを実施。

9件 290 kgの粗大ごみを収集し、町清掃セン

ターに搬入。

4月 17日 区長会

地上デジタル問題、町道速度規制等について。

。4月 19日 222街区の道路地盤沈下発見

土木委員より町に補修を依頼。

。4月 25日 第2回運営委員会

集会所の常時オープン化、維持管理費の剰余

金のあり方について検討。

。4月 25日 西武との協議会

H18年 度収支決算、H19年 度予算案について

協議。

・5月 1日 大原台道路視察。大原台自治会長との懇談

御宿台区内で交通事故が続発したことから、大

原台での交通安全対策の状況を視察するとと

もに、大原台自治会長と安全対策について懇談。

・5月 1日
｀
花火大会実行委員会

今年度花火大会は8月 2日 (木)。 昨年同様に寄

付を募集するが、払込手数料は受取人負担と

なる予定。

・5月 9日 第3回運営委員会

維持管理費の剰余金のあり方について検討。

・5月 12日 第 1回環境衛生分科会

19年度活動方針の確認。重点項目は交通安全

対策。

・5月 24日 100街区第3者所有地の工事調査

同地でおこなわれている樹木伐採と土砂採

取工事の視察および目的や許認可について

町担当課に問い合わせ。

・5月 26日 東急リゾートタウン勝浦・ミレーニア勝浦

道路視察 。第2回環境衛生分科会

御宿台区交通安全への取り組みについて分

科会審議。

由 ム △
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嗜西武共同

「粗大ごみ収集作業」実施

去る4月 16日、第 1回 自治会・西武共同「粗大こみ

収集作業」を実施しました。今回は初めての収集作業

ということで、どの程度、収集依頼が来るか多少の懸念

もありましたが、収集申込みは全部で9軒あり、まず

ますの成果を挙げることができました。

収集品目は自転車、電気製品、家具など合計重量

290kgに なりましたが、3回に分けて清掃センターヘ

持ち込み、90円 /kgの処理費用を支払い、処理を完

了しました。

今後は 9月 10日 (月 )、 12月 17日 (月 )の 2回、収

集を行う予定ですが、住民各位の御協力を頂きながら粗

大こみの収集が滞りなく実施できますよう頑張りたい

と念じております。

環境衛生分科会  岡山 勝敏



～交差点での安全確認を !～

交通安全対策として、区内の速度規制等を関係機関

に要請 しているところですが、この春に連続 して同一

箇所で交通事故が発生しました。

100番街区の多目的広場前の交差点で、役場方面か

ら走つてきた車と、テニスコー ト側から出てきた車と

が出会い頭に衝突するという、まつたく同じ状況の事

故が連続したものです。

事故処理中の警察官に話を聞いたところ、御宿台で

の交通事故はほとんどがこのパターン (横道から幹線

道路に入る際の不注意)で発生しているとのことです。

交差点での一時停止と安全確認を心がけましょう。

4月 28日 事故で始まった今年の GW

区交通安全確保への取り組み

宿台区における交通事故はH19年に入 り、100

街区、多目的広場角の交差点において3,4月 にそれぞ

れ 1件ずつ、出会い頭の衝突事故が発生 しております。

事故の原因はそれぞれの運転手の不注意によるものと、

もうひとつには交差点に一時停止、速度制限、ミラー

などの安全運転を支援する交通安全施設がなかつたこ

とが挙げられます。

御宿台区内にはこの交差点以外にも同様の事故を惹

起する可能性がある交差点、T字路が数多くあり、こ

の状態を放置すれば益々交通事故は増加するものと思

われます。また、最近は建築ラッシュのなかで建築関係

の車輌が数多く出入りしており、相当な速度で走行 し

ているのが現状であり、速度超過による事故発生も予

測されます。

一方、御宿台より早く完成 した大原台においては、

今年5月 、交通安全施設調査を実施したところ、住宅地

内の主要道路は速度制限30km/hの標識、主要道路と

枝道との交差点,丁 字路には必ず一時停止標識が設置

されており、都会の一般住宅地並に整備されているこ

とがわかりました。また勝浦東急リゾー トの住宅地内

の交通安全施設も大原台とほぼ同レベルで整備されて

おり、御宿台だけが交通安全施設面で取り残されてい

るのが判明しました。

以上の情勢を鑑みて、自治会の今年度の重点活動と

して御宿台の交通安全を確保を取り上げることとしま

した。住民の生命を守る交通安全施設の設置につきま

しては何よりも住民各位の協力が必要です。自治会と

して御宿町、いすみ警察に対 し交通安全施設の設置を

要望して参ります。なお現在検討中の交通安全施設は

次の通りです。

御宿台交通安全施設、標識設置要望 (案 )

※ 1

※2

※ 3

日の丸～つきじ

田丁道 6001、  6002、  60031号‐糸泉

(シ ャ トルバスのルー ト上)

主要道路 1に次いで交通量の多い

住宅内主要道路

自治会費未納

いただきますよう

を紛失されまし

4Okm/h 町道 110号線※1

速 度 規 制

30km′h
主要道路 1※ 2

主要道路 2※ 3

追越 し禁止 標準タイプ 110号線

一 時 停 止 標準タイプ
主要道路 1上の交差点

主要道路 2上の交差点

フ 標準タイプ 多目的広場交差点他

駐 車 禁 止 標準タイプ 110号線、主要道路 1

で申し出てく

交通資金施設 仕 ||||||||||1様 設置場所または道路
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MAの通話が自好|こ

～ 6月からアンテナ運用開始～

諸事情により完成の遅れていたNTTドコモ携帯電話

(FOMA)のアンテナですが、ようやく工事が完了し、

6月 21日より運用開始の予定となりました。

別荘などで固定電話を引いていない方などは、携帯

電話がつながらないことで不便な思いをされていたこ

とと思いますが、皆さまがこの広報誌に目を通される

頃には、良好な通話が可能となつていることでしょう。

―クんCOCO」 がらのお知らせ

私たち「御宿台サークルCoCo」 は、平成 16年発足

以来 “共に生きる地域コミュニティーづくり''の お手

伝いが出来ればと、お食事会、外出お手伝い、犬の散

歩応援の3分野で活動をしてまいりました。そしてこ

の度、その成果が認められニッセイ財団 (日本生命保

険相互会社を母体とする社会的貢献度の高い団体を顕

彰助成することを目的とした財団)よ り “生き生きシ

ニア部門"で私ども「御宿台サークルCoCo」 が顕彰

され助成金として5万円が贈呈されました。

これは、御宿町役場を通し千葉県知事の推薦を受け、

ニッセイ財団の選考委員会で審議の上決定されたもの

です。全国では、児童・少年育成部門と生き生きシニ

ア部門を合わせて443団 体 (内 、シニア部門 141団

体)、 千葉県は 11団体が選ばれました。千葉県の顕

彰贈呈式は、去る5月 22日県庁でニッセイ財団および

県庁各担当部長の出席のもとおこなわれ、私は「御宿

台サークルCoCo」 を代表 して、町の保健福祉課長・

瀧口和廣氏と共に顕彰式に臨みました。

私たちの小さな活動が顕彰されたことを大変うれし

く思うと共に、これからも支援者一同心を新たにして、

御宿台の皆さまにさらに安心 してそして楽しく暮せる

町づくりの一端を担えればと考えています。それには、

皆さまのお知恵と、多くの支援者のこ参加が必要です。

最後に、このたびの顕彰にこ尽力くださいました御

宿町保健福祉課の方々に心から感謝し、今後もこ協力

とこ指導をよろしくお願いいたします。

「御宿台サークルCoCo」 総務担当

清水 義孝 (237¨05)

懇談会開催のお知らせ

今回は交通安全対策、地区協定、地デジ問題などを

テーマに皆さんで話し合つてみたいと思います。
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※詠むこころ、ちょっと一言、巻頭写真など、読者の皆

さまの投稿をお待ちしています。サークルのメンバー

募集や活動報告なども随時受け付けております。

鸞 玲 鶉 5月 31日 現在

御宿台開発状況

売却済分譲地 11,264区画 建築中 :17戸

建築戸数 :823戸   定住届出 :407戸

乗合バスの利用

3月 /565人  4月 /533人  5月 /576人
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今年5月 より営業所スタッフが一部入れ替わりました。

あらためてスタッフのこ紹介をさせていただきます。

皆様すでにこ存知かと思いますが、御宿台営業所は

御宿台管理事務所も兼ねており、営業と管理業務を

行つています。それぞれ担当の業務はありますが、皆様

にこ迷惑をかけぬようスタ ッフ全員、オールマイ

ティーな対応ができるよう意識しながら仕事をさせて

いただいております。

現在、営業所では土地・建物の販売、管理一般、仲

介、リフォーム業等を行なつておりますので、些細な

ことでもお気軽にこ相談ください。

今後とも末永くこ愛顧くださいますようお願い申し

あげます。

御宿台営業所 所長・平賀 達也

去る3月 21日、千葉県内では初となる圏央道 (首都

圏中央連絡自動車道)の木更津JC丁～木更津東ICが開

通 しました。御宿へのアクセスという点ではまだまだ

利用価値が高いとは言えないものの、平成21年度に

予定されている茂原長南ICま でが開通すると、途中の

高滝湖付近に市原南ICができることもあり、東京、横

浜方面からアクアラインを経由しての外房方面へのア

クセスが飛躍的に向上するものと期待されます。

私の実家は横浜市栄区にありますが、現状では渋滞

がなければ 1時間50分 ほどの道のりです。市原南IC

完成後に所要時間がどれくらい短縮されるのか楽しみ

です。

また、身近なところでは、勝浦有料道路が来年4月

で償還期間を終え、無料化される予定です。通行台数

が計画の 13.5%と いう日本有数の赤字道路であ り、

よほどのお金持ちでないと利用 しないと思いますが、

無料となれば話は別。混雑する勝浦の市街地をバイパ

スすることができ、亀田病院への通院などで勝浦以南

へ出かける際の利便性が向上します。その反面、車の

流入台数が減少する勝浦市街には深刻な影響が出るこ

とも懸念されており、商店街では対策に頭を悩ませて

いることでしょう。

塩入 健次 (109-02)

前号でお知らせした自治会公認サイトの URL表記に問

違いがありました。正しくは下記のとおりです。

http://onjukudal.corn

5月末現在で 35名 の方々が登録され、活発な情報交換や

日記のやりとりなどを楽しんでいます。

後列左から

前列左から

井上 攻、平賀達也、藤原健太郎

三神絵美、渡辺雅美、岡島和子
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颯営業所のテーマ鰈

チームワークを大切 |こ、お客様 |こ喜ばれる

仕事を行なってまいります。

燿 I 議

製造発売元



|1 御宿台ゴん

||ご紹介

フクラブの

御宿台ゴルフクラブは、御宿台に定住 しておられる

方と、別荘をお持ちの方を会員として、ゴルフを通じ

て親睦を図る同好会です。

現在59名の方が会員登録されており、その内約

1/4が女性で、腕前もシングル八ンデの方から36の

方まで一緒に楽しんでいます。

御宿台はゴルフをする人にとっては最高の場所で、

東京から離れているので料金も安く、ゆつたりとした

コースが多数あり、雪もほとんど降らないので、年間

を通して楽しめます。

ゴルフコンペは3月 から12月 までの年間 10回、毎

月第一金曜日に近隣のゴルフ場において開催 しており、

毎回約25名位の方が参加しています。

今年は大原御宿、大多喜、勝浦東急、房総、千葉夷

隅の5コ ースで開催します。

あくまで親睦を重視 しており、誰にでも賞に入る

チャンスが有るように、毎回八ンデを調整 し、どちら

かと言うと上級者が取りやすい ドラコン、ニアピンや

賭けなどは一切無く、その為に一層和気諾々とした会

になっています。

又コンペ終了後は大浴場で汗を流した後、表彰式を

兼ねて簡単なお茶会形式のパーティーを開催 し、そこ

で今日出た素晴しいプレーや失敗談など、尽きぬ話に

花を咲かせて、名残惜しさの内に散会します。

当クラブはこのような会ですが、もし入会希望の方

がおられれば、岩澤 (TEL/FAX 68-8877)まで

連絡下さい。

(331‥9 岩澤 淳―)

そろそろ半年です。新年から始まつた  “カン ト

リーソングを歌いませんか。の会"、 おかげさまで参

加者も回を重ねるたびに増えて、月に 1～ 2回のペー

スで楽 しく歌つています。古いアメリカ民謡や、カン

トリーソングが中心です。集会所で土曜の午後 1時か

ら2時間ほど。また、希望される方には、歌のあとに、

1時間ほどギターのレッスンもやつています。 “アメ

イジング・グレイス"や “クレメンタイン"、  ``ユー・

アー 。マイ・サンシャイン"な ど、今のところ “D"

のスリーコー ドで歌える曲に挑戦しています。弾き語

りで歌えると一人でも楽しいし、数人集まればバン ド

が出来るし、八モればまた、いちだんと八ッピーに

なつて、日頃のス トレス解消にもうってつけです。こ

れにいろいろな楽器が加われば、いつそうボリューム

のある音楽が楽しめるかと思います。

参加こ希望などありましたら、いつでも連絡くださ

い。聴くだけ、と言う方も、また楽器をお持ちの方も

ぜひ。性別・年齢不間、無料です。

電 言舌 047-447-2570
携  帯 090-2906-1588
Email:chuck―wagon¨0510@ezweb.ne.ip

(223-02 `髪 :藤  功)

■璽理璽
型岨■■
鳳■E■
■ヨ■■

唯山 利朗

塩入 健次

岡山 勝敏

米内山信雄

倉持 和子

前田 修平

安達 宏之

月岡 ―郎

倉片 好武

会長

広報・記録

122-02
109-02
216-11
225-06
230-04
316-09
318-07
323-02
419-10

68-7168
68-2789
60-3825
68-8305
68-3740
60-3370
68-5402
60-3844
68-7522

ました。「文字が細かくて 。・・」

というこ意見を反映させたもので

す。記事、体裁など広報誌に関す

るこ意見があれば、こ遠慮なくお

近くの運営委員までお申し出くだ

みなさんお気づき

かと思いますが、今

号より文字のサイズ

を少 し大きくしてみ

さい。

私事ながら、最近流行りの近視

矯正手術を受けました。見慣れた

景色がとても新鮮に感じられる一

方で、逆に手元にはフォーカスが

合いづらくなり、さっそく文字サイ

ズ変更の恩恵にあずかることにな

りました。・・。

塩入 健次 (109-02)

区運営委員会委員 (19年度委員)
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